

# Weekly Report

2023～2024年度

令和6年6月11日(火)  
第2154回例会



作者の言葉  
我が百合丘ロータリークラブ  
のメンバーは、多岐にわたる  
世界に希望を生み出す  
活動に取り組んでいます。  
この活動を通じて、  
お互いの成長を促し、  
社会に貢献できるよう  
努力を続けています。  
今後も、互いに支え  
合い、成長を遂げる  
ことを目指して、  
活動に取り組んで  
いきます。

◆ 会長/親松 裕明 ◆ 幹事/菅 泰博 ◆ 会報/中村 和広

例会日 毎週火曜日 12:30～13:30  
例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ  
<http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>

## 第2154回例会記録 令和6年6月11日(火) 44/46回

<点鐘> 親松会長

<ソング> それでこそロータリー

<会長報告> 親松会長

- 川崎・しんゆり芸術祭2024交歓会開催の案内  
6/21(金)19:00 昭和音楽大学学食
- 麻生観光協会総会の開催の案内  
6/24(月) 総会 16:00～ 麻生区役所4F  
懇親会 17:30～

<幹事報告> 菅幹事

- \*6月ロータリーレート 1\$ = 157円
- \*当クラブ例会・案内
  - 6/18(火) 本年を省みて 会長
  - 6/25(火) 会長・幹事ご苦労様会 きじま  
18:00 点鐘
  - 7/2(火) 役員就任式・会長方針  
理事会・祝い事
- \*近隣クラブ例会変更・案内  
横浜南RC

<お知らせ> 鈴木清会員

6月22日(土)13:30～ 昭和音楽大学南校舎A311にて  
ポピュラー音楽講座～昭和のメロディ～時代を彩る  
音楽旅行～を開催します。ご参加下さい。

<ニコニコ委員会> 井上久委員長

親松会長→「社会・国際・青少年各委員長様宜しく  
お願い致します」。菅幹事→「沖縄でコロナが急増  
しています。夏は関東でも流行するかもしれません。  
お気を付け下さい」。以下、感謝をこめてニコニコ  
へ。赤本会員、安藤亨会員、安藤美恵子会員、府川  
会員、福家会員、畑山会員、平岡会員、井上勇会員、  
伊藤会員、鴨志田会員、菊池会員、北島会員、近藤  
会員、小塚会員、森会員、中島眞一会員、中島健児  
会員、中村会員、大野会員、嵯峨野会員、左藤会員、  
嶋会員、白井会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、玉  
井会員、渡邊会員、結城会員、井上久会員。

<出席委員会> 玉井委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第2154回	45	34	11		75.56%
第2153回	45	37	8	3	88.89%

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	31件	31,000円	1,290件	1,320,358円
財団	10件	235,000円	26件	557,000円
ベネファクター	0件	0円	1件	139,000円
米山	7件	120,000円	29件	420,000円

- 第2156回 6月25日 会長・幹事ご苦労様会
- 第2157回 7月2日 役員就任式・会長方針
- 第2158回 7月9日 委員会報告 クラブ・職業奉仕委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

<ロータリー財団委員会> 中島眞一委員長  
菅幹事→「世界の貧困は中々解消されませんが、その一助となれば幸いです」。鴨志田会員→「完了しました」。鈴木孝英会員→「普段の行いを清算したいです」。阿久澤会員、伊藤会員、菊池会員、北島会員、中島健児会員、大野会員、玉井会員からも頂きました。

<米山奨学委員会> 小塚委員長  
菅幹事→「米山奨学生には日本との架け橋になってもらいたいです」。阿久澤会員、井上勇会員、伊藤会員、北島会員、中村会員、中島健児会員からも頂きました。

### 本日のプログラム

#### <本年を省みて>

社会奉仕委員会 中島健児委員長

今年度はコロナによる活動の制限がようやくなくなり計画されていた活動内容をほぼ実施することができました。毎年9月に川崎市統一美化活動というものが、その期間に当クラブは麻生警察署から川崎青葉幼稚園までの道の清掃活動をしています。今回は日興証券の皆さんにも参加して頂き清掃活動をしました。11月4、5日で昭和音楽大学と共同で文化祭期間に合わせてバザーを開催しました。バザーの収益で川崎市北部療育センターに楽器を寄贈しました。また、川崎市百合丘RC杯争奪麻生区学童軟式野球リーグ戦大会に協賛しております。開会式ではお揃いで作ったジャケットとポロシャツを着用しました。始球式では親松会長が投げ、球の速さに子供たちから歓声が上がりました。



ニコニコ委員会 井上久委員長

今年度はたくさんの寄付を頂きました。嬉しいことがあったらメッセージとともにご協力お願いします。

国際奉仕委員会 井上勇委員長

今期の地区の協議会では社会、国際奉仕委員会は統合され一つの委員会となるとのことでした。国際奉仕委員会はロータリー財団、米山奨学、米山カウ

ンセラー、姉妹クラブという4つの小委員会より成り立っています。国際奉仕委員会の活動は主に寄付活動がメインとなります。皆さんにご協力をお願いしたいと思います。姉妹クラブについてお話ししたいと思います。7月18、19日に台湾永和RCの皆さんが10名ほどで来日され、当クラブの数名とバスで横須賀に行きカレーなど一緒に食事をしました。その後横須賀の自衛隊の船を見るクルーズに参加し、夜は横浜で懇親会を開催しました。5月の家族感謝会の時にも参加して頂きました。そこで姉妹クラブ認定の調印も行われました。米山奨学生の金多情さんの支援もしました。元米山奨学生の張楽さんと金多情さんによる卒業演奏会も開催され聴きに行きました。次年度以降はこちらから海外へ行って交流する活動もできるのではないかと思います。



青少年奉仕委員会 左藤委員長

青少年奉仕委員会はインターアクト、ロータリー青少年交換、ローターアクトの3つの小委員会に分かれています。活動内容は親松会長が掲げた「ロータリーの再確認!？」というテーマを軸に8月2日にサマーミーティングへの出席、桐光学園の輝緑祭の参加、10月22日のポリオデーイベントに参加しポリオに関する勉強をさせて頂きました。RIのホームページに「世界の子供のために未来を変える」というメッセージが出ますが、青少年や若い世代の社会人がリーダーシップ能力を伸ばせるように見守るという形で本年度は支援できたのではないかと感じています。ロータリーに入会して3年ほどですが、青少年奉仕委員会の活動を通じてロータリーがやりたいこと、やろうとしていることが少し垣間見えたような気がします。チャンスを下さいますとありがとうございます。



<点鐘>

親松会長